



1学期も残り1か月を切りました。プール開きが行われ、元気な歓声が上がっていました。さて、6月の学校公開週間では、多くの方々に学校の様子をご覧いただくことができました。お忙しい中ご来校いただきましてありがとうございます。防犯意見交換や学校運営協議会においても子ども達の安全や安心、成長についてご意見をいただくことができました。ありがとうございました。

絆活動

平成20年7月28日に起こった浅野川における豪雨災害を風化させないように、毎年「絆活動の日」を設定し取組を行ってきました。今年度は、7月13日(土)～7月15日(月)を絆活動の日として絆活動を行います。内容は自宅周辺の清掃です。学校では、7月3日(月)の児童集会で絆活動の意義と取組について学習します。各ご家庭で無理せず安全に行える範囲でご協力をお願いいたします。



保護者アンケート

学校では、教育目標「気づき、考え、判断し、行動する子の育成」を目指し、日々努力しておりますが、より素晴らしい富樫の子どもたちを育てていくためには、保護者の皆様のご理解と参画が重要になります。つきましては、保護者の皆様にもアンケートにお答えいただきたく、ご協力をよろしくお願いいたします。7月1日(月)に配信メールにてアンケートのURLを送信いたします。お子様1人につき1回お答えください。お忙しい中ですが、7月8日(月)までに回答をお願いいたします。

交通安全

6月4日(火)に交通安全教室を行いました。警察官から交通安全について、具体的に危険な場面や、安全な行動の仕方などについて映像を交えて教えていただきました。ご家庭でも繰り返し、一旦停止と左右の確認、自転車乗車時のヘルメット着用とスピードを出しすぎないことをお話してください。



通知表渡し

1学期の成長と課題等について担任と保護者の皆様が話し合える貴重な機会となります。短い時間となりますが、お子様のよりよい成長を願い、よろしくお願いいたします。通知表渡しの日時については、6月26日(水)に日時決定のご案内を配付いたしました。今後、懇談日時の変更が必要になった際には、速やかに担任まで連絡をお願いいたします。

電話連絡対応時刻の変更

学校への電話連絡対応時刻を以下のように変更いたします。

現在 7時30分～18時30分 変更後 7時30分～**18時**

金沢市では、学校の業務改善の一つとして電話連絡対応時刻を設定しております。本校も**7月より変更となります**。変更設定の完了後に配信メールにて連絡いたします。ご不便をおかけすることもあるかもしれませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。